

# *Les Vénézuéliens soutiennent le plan d'action du gouvernement pour garantir la sécurité*

---



Caracas, 22 juillet (RHC-PL)- Le membre de la Jeunesse de l'Unité Populaire Vénézuélienne, Yoalbert Aponte, a assuré que la majorité des citoyens vénézuéliens soutiennent les opérations de police lancées par le gouvernement pour garantir la justice et la paix dans les quartiers. La Garde Nationale Bolivarienne, les services de renseignement et les polices municipales ont pris part à ces opérations.

Depuis la semaine dernière, le gouvernement bolivarien a lancé un plan d'action pour libérer les zones contrôlées par des organisations paramilitaires et des délinquants.

Dans le cadre de ce plan de sécurité, des espaces de dialogues ont été ouverts pour identifier les problèmes rencontrés par la population dans ces quartiers afin d'apporter des réponses efficaces.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63407-les-venezueliens-soutiennent-le-plan-daction-du-gouvernement-pour-garantir-la-securite>



**Radio Habana Cuba**